

Daniel Scioli, apuntó hoy a Mauricio Macri, en torno al cumplimiento de la ley de Basura Cero, y le pidió "esfuerzo" para resolver esta problemática. "Lo importante es que la Ciudad de Buenos Aires aplique la Ley de Basura Cero, es decir, que vaya reduciendo por una parte el volumen de residuos que entierran en la Provincia", manifestó Scioli.

Añadió que hay que "tener un programa para que, dado que todo relleno tiene una vida útil, a través de las tecnologías aplicadas se puedan procesar los residuos en alguna planta como tienen otras grandes capitales".

En un comunicado, el mandatario resaltó su pedido de "esfuerzo" a la Ciudad "no en contra de los habitantes, al contrario, no es una cuestión política sino una cuestión de sentido común".

"La cuestión ambiental es un tema central, por lo menos en nuestra agenda. El problema no se soluciona poniendo la basura debajo de la alfombra o pensando que se solucionan solos", afirmó.

En tanto, Scioli aclaró que "ellos están llevando adelante una planta para reducir residuos que va a estar en marcha en los próximos meses y por otra parte, de acuerdo a lo que me transmitió el ministro de Medio Ambiente de la Ciudad de Buenos Aires van a desarrollar un proyecto de una isla ecológica donde podrían procesar los residuos".

"Ese tema lo vengo estudiando hace tiempo y trabajando mucho en la prevención, cómo reciclamos, reducimos los residuos, cómo impulsamos energías alternativas, cómo forestamos cada vez más distintas áreas", señaló.

Para Scioli, "es un problema global que necesita soluciones desde lo local y una economía que está en franco crecimiento gracias a las políticas que se llevan adelante, genera mayor volúmenes de residuos, en las obras, los escombros, en los envases, en el consumo".

"Por eso en su momento los legisladores de la Ciudad con buen criterio impulsaron la Ley de Basura Cero para que se vayan reduciendo los volúmenes de residuos, esto no ocurrió", cuestionó.

En ese contexto, remarcó que "cuando uno ve en el tiempo los cuatro años a esta fecha cómo se fue aumentado el volumen de residuos, por eso es importante encontrar una solución de fondo".

"¿En el tiempo qué es? Que no se entierren más residuos en la Provincia, en el corto plazo, reducirlos mientras se aumentan los costos para cubrir las mayores necesidades", indicó al cerrar el primer seminario 'Banco Provincia: Financiamiento Bancario y Cadenas de Valor'.